

À Pont-Audemer, tout ce qu'il faut savoir sur le retour de la course de voitures à pédales

Le grand retour de la course de voitures à pédales a lieu ce samedi 13 mai 2023 dans le centre-ville de Pont-Audemer. Voici ce qu'il faut savoir.



Le grand retour de la course de voitures à pédales a lieu ce samedi 13 mai 2023 à Pont-Audemer

Ça va pédaler fort à [Pont-Audemer](#). Le grand retour de la course Saint-Honoré de voitures à pédales revient ce samedi 13 mai 2023 dans le centre-ville après neuf ans d'absence. Elle comptera pour le championnat de Normandie.

Près de 30 équipes sont inscrites, dont la grande majorité est issue du secteur. Quelques coureurs de la [Fédération française des clubs de voitures à pédales](#) seront également présents.

Un peu d'histoire

Pour rappel, cette course a été créée en 1983 par Christian Sanchez, conseiller municipal de l'époque. « *Il y avait des milliers de spectateurs. La moitié des voitures étaient cassées, et nous avions un poste à souder sur place.* » C'est le club Pignon 27 qui a pris le relais dès 1984 et jusqu'en 1995. La course est ensuite revenue à deux reprises en 2023 et 2014, avant d'être mise en sommeil.

Les horaires

Dès 16 heures ce samedi, une démonstration de Solex aura lieu en même temps que le roulage libre des concurrents. À 17 heures, le jury passera dans les stands situés place Louis-Gillain pour la présentation des bolides.

Le top départ de la course sera quant à lui donné à 18 heures. L'objectif est d'effectuer le plus de tours de piste dans le centre-ville en deux heures et demie. Les équipes de quatre coureurs pourront se relayer autant qu'elles le veulent. La remise des prix est prévue à 20 h 45.

À manger

Pour l'occasion, les boulangeries Lепенant et Le Fournil d'Antan proposeront une formule spéciale avec un sandwich, une boisson et un Saint-Honoré pour 7,80 €.